

Bien que se présentant comme « un site d'information sur l'éducation associatif » (page du « Qui sommes-nous ? »), le Café Pédagogique s'est associé, entre autres, avec... Microsoft pour nous distiller SA vision de l'information sur l'éducation.

Rapidement reconnu et encensé par la hiérarchie et les organes de formation, il est devenu pour la plupart des professionnels de l'éducation un site de référence.

Tout irait pour le mieux si le Café Pédagogique recherchait un minimum d'objectivité et d'équilibre dans le dosage. Mais voilà, que ce soit le dénigrement souvent systématique des logiciels libres, ou bien une vision IGENisée des réformes, le Café Pédagogique jette peu à peu le masque et se révèle comme LA courroie de transmission d'une hiérarchie qui s'est discréditée au fur et à mesure de réformes qui n'avaient aucun autre but que celui d'économiser des postes, de faire travailler plus les personnels pour leur faire gagner moins. L'exemple récent de l'interview d'un IG sur la mort des CDI au profit de l'avènement des CCC est la goutte d'eau qui fait déborder le vase de la documentation ! Aucun recul, aucune analyse, aucune recherche de l'objectivité, la parole n'est pas donnée aux docs du terrain mais à un haut fonctionnaire qui, lui, sait.

Bruno Desroches